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PRONUNCIAMENTO DO NOBRE VEREADOR SINVAL RIBEIRO ALVES 

NO PEQUENO EXPEDIENTE 

 

Senhor presidente, nobres colegas vereadores, público que nos assisti, gostaria aqui de 

cumprimentar o Japão e o Hugo da imprensa local obrigado pela presença de vocês e pelo 

trabalho que fazem no nosso município informando a nossa população de todos os eventos que 

marcam a nossa sociedade, gostaria aqui também de cumprimentar o seu Joaquim, a Marlene e 

seu esposo pela presença, cumprimentar também a Cris, cumprimentar a dona Maria Bezerra 

pela presença, cumprimentar também o nosso presidente do sindicato dos servidores do 

município pra nós é motivo de muita satisfação à presença de cada um de vocês, cumprimentar 

também minha esposa que está aí presente, Senhor Presidente nobres colegas vereadores 

publico que está na plenária só pra falar das minhas indicações, quanto a recuperação de um 

ponto crítico da Rua Tancredo Neves eu tenho certeza absoluta que a secretaria de obras 

deverá tomar as devidas providências porque não é muito serviço mais que causa um 

transtorno muito grande a nossa população e a outra indicação senhor presidente é no sentido 

de que também a secretaria de obras por determinação do Poder Executivo possa estar aí 

recuperando a iluminação da nossa cidade é importante essa recuperação porque quando não 

existe nem a luminária nem as lâmpadas acabam dificultando o cotidiano dos nossos alunos 

que tem que se dirigir até a escola e também aquelas pessoas que durante a semana dias 

pontuais vão para as suas igrejas e quando vão e quando retorna muitas vezes tem pontos 

escuros nas ruas que de fato trás um certo desconforto e insegurança para a nossa população é 

preciso que o Poder Executivo então possa estar fazendo essa recuperação e acredito sim que o 

equacionamento desse problema da iluminação pública ela precisa acontecer da forma mais 

urgente possível e criar os mecanismo necessário para que essas interrupções deixe de existir 

no nosso município porque  existe a possibilidade  real de que isso possa acontecer nós já 

encaminhamos ao Executivo Municipal uma proposta pra elucidar essa questão mais 

infelizmente até o presente momento não vimos nenhuma ação no sentido de fato de resolver 

essa problemática mais acredito que o Executivo municipal está atento a esses problemas e que 

no futuro não muito distante seja uma página virada da história do município os pontos de 

escuridão da nossa cidade muito obrigado senhor presidente.  


